
6 Pièces

445 m²

Réf. VILLA YONA

6 750 000 €

Vence
Maison à vendre (06140)
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La Villa  YONA est  une résidence de prestige s'étendant  sur  un terrain

de  4000  mètres  carrés,  offrant  une  vue  panoramique  imprenable  du

Cap  Ferrat  à  l'Esterel  sans  aucun  vis-à-vis.  Cette  propriété  de  355

mètres carrés est un havre de paix, doté d'une piscine à débordement

de  12  x  5  mètres  au  sel,  chauffée,  et  équipée  d'un  rideau  électrique.

Elle  comprend  cinq  suites  luxueuses,  un  bureau,  la  climatisation,  la

domotique,  une  alarme.  Elle  dispose  d'un  garage  pour  deux  voitures,

d'un parking extérieur  pour  deux véhicules,  d'une buanderie,  et  d'une

cave.Les honoraires sont à la charge du vendeur

Villa YONA is a prestigious residence set in 4,000 square metres of uninterrupted,

uninterrupted,  panoramic  views  from  Cap  Ferrat  to  the  Esterel.  This  355  square

metre property is a haven of peace, with a 12 x 5 metre heated salt water infinity

pool  equipped  with  an  electric  curtain.  It  includes  five  luxury  suites,  an  office,  air

conditioning,  home  automation  and  an  alarm.  It  comes  fully  furnished,  with  a

two-car  garage,  off-street  parking  for  two  vehicles,  a  laundry  room  and  a

cellar.Fees are payable by the seller

GLOBAL LUXURY PROPERTIES

45 chemin des lys - 06370 MOUANS-SARTOUX
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